



Aarau Die Nacht der Aargauer Wirtschaft

Die **AIHK** führt am 19. September die Nacht der Aargauer Wirtschaft durch. Verschiedene Firmen aus fast allen Aargauer Regionen gewähren der Bevölkerung einen exklusiven Einblick in ihr Schaffen. Die Tickets sind kostenlos, ihre Anzahl aber beschränkt. Bald anmelden lohnt sich.

Unternehmen aus verschiedenen Wirtschaftszweigen laden die interessierte Öffentlichkeit dazu ein, einen Blick in ihr tägliches Schaffen zu werfen und die Aargauer Wirtschaft hautnah zu erleben. Von der Grossbäckerei über die Saline bis hin zur Gewürzmanufaktur, von der Fensterladenfabrik über die Druckerei bis zur Tischbomben-Produktion sind viele spannende Firmen dabei.

An der Nacht der Aargauer Wirtschaft stehen die Unternehmen im Mittelpunkt. Der Aargau ist mit seiner guten Infrastruktur, der schönen Landschaft und dem vielseitigen Freizeitangebot ein attraktiver Wohnkanton. Und mit seinen vielfältigen Unternehmen bietet er auch attraktive Arbeitsplätze. Dazu sagt AIHK Direktor Beat Bechtold: «Ich bin immer wieder erfreut zu sehen, welche innovative Produkte und Dienstleistungen im Aargau entstehen. An der Nacht der Aargauer möchten wir die Gäste mit unserer Begeisterung anstecken.»

Die geführten Besichtigungen starten jeweils um 18.30 Uhr und dauern rund 90 Minuten. In einigen Unternehmen kann man auch selbst aktiv werden. Die Teilnahme ist kostenlos, viele Touren sind aber rasch ausgebucht. Unterwirtschaftsnacht-aargau.ch kann man sich ab sofort anmelden. AIHK